



▲研修でどのような活動をするかを確認



▲保育所で、小さな子ども達のお世話



▲鏡石ホームで高齢者の生活のお手伝い



▲一人暮らしの高齢者宅で話を聞く子ども達

夏休みはボランティア

=サマーショートボランティア=

7月28日（水）から8月9日（月）にかけて、夏休み中の子ども達によるボランティア活動が町内各所で行われました。

この活動は、毎年、町社会福祉協議会ボランティアセンターの主催で、申し込みのあった小中高校生らが、町内でボランティア活動を通して町づくりについて考える活動だそうです。

今年は、自主的に申し込みのあった62名の子ども達が、町の保育所や老人ホーム、一人暮らしの高齢者宅へ出向き、様々なボランティア活動を行いました。

活動の前後に行われた研修では、「去年もやって楽しかったので今年も参加しました。」「プレゼントを作ってあげたら高齢者が喜んでくれた。」などの感想が述べられました。

▲保育所で、小さな子ども達のお世話



▲鏡石ホームで高齢者の生活のお手伝い

▲一人暮らしの高齢者宅で話を聞く子ども達

ほたもちはおはぎの違い
豆知識

日本では、中秋のこの時期に空気が澄んで最も美しい満月がみられます。十五夜には平安時代初期から、ちょうど収穫盛りである里芋を供えるのが風習になつてきました。糖質が豊富な里芋は、小豆と一緒に食べると疲労回復、筋肉痛・肩こりに効果があります。また食物繊維も豊富なので便秘解消にも有効です。今年の十五夜は9月22日です。里芋のおはぎで体調を整えましょう。

ほたもちはおはぎの作り方
豆知識

基本的には同じですが、一般的には秋の花に例え「ほたもひ」と呼びます。ほたもちは牡丹の花のように大きく作り、おはぎは秋の花のように小ぶりに作ります。また、おはぎは粒あんで小豆の粒を散らして秋の花に似せています。

おはぎの作り方

豆あんを乗せて精円に

豆あんを乗せて精円に